



Am 4. Februar 2017 ist

Oberrichter lic. iur. Willy Meyer

in seinem 62. Altersjahr verstorben.

Herr Meyer stand während rund 30 Jahren im Dienste der Zürcher Justiz. Zunächst als Auditor sowie Juristischer Sekretär am Bezirksgericht Andelfingen und später als Juristischer Sekretär am Bezirksgericht Bülach und am Obergericht tätig, wurde er im Sommer 1990 zum Präsidenten des Bezirksgerichts Andelfingen gewählt. Auf den 1. Juli 2001 wählte ihn der Kantonsrat zum Oberrichter. Als solcher war er zunächst auf der II. Strafkammer und später auf der II. Zivilkammer tätig. Zuletzt amtete Herr Meyer bis zu seinem unerwarteten und viel zu frühen Tod auf der III. Strafkammer und als Präsident des Zwangsmassnahmengerichts.

Wir trauern um einen äusserst herzlichen, engagierten und überaus geschätzten Vorgesetzten und Kollegen. Das Obergericht dankt Herrn Meyer für sein langjähriges und verantwortungsvolles Wirken zu Gunsten der Zürcher Rechtspflege.

Obergericht des Kantons Zürich

Der Präsident:
Martin Burger

Der Generalsekretär:
Alberto Nido

Die Abdankung findet am Dienstag, 21. Februar 2017, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche in Andelfingen statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizer Berghilfe,
8134 Adliswil, Postkonto 80-32443-2, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2,
Vermerk: Trauerfall Willy Meyer.